

## 11 de octubre día de la Niñas: Mi voz, nuestro futuro en común

 Sabado, 10 de Octubre de 2020 11:12:42



11 de octubre día de la Niñas, "Mi voz, nuestro futuro en común". A propuesta de Naciones Unidas y desde 2011, el 11 de octubre se conmemora el día de las niñas a nivel mundial. Con esta conmemoración se pretende visibilizar, y denunciar la discriminación y abusos que sufren las niñas por el simple hecho de ser niñas. La mutilación genital femenina, los matrimonios forzados de niñas, la trata con fines de explotación sexual, la ausencia de escolarización o el abandono temprano de esta son algunos de estos abusos. La conmemoración pretende sacudir conciencia social y a su vez exigir

a los gobiernos medidas de protección para estas menores en situación de vulnerabilidad. Según Naciones Unidas, en todo el mundo, casi 1 de cada 4 niñas de entre 15 y 19 años no está empleada ni estudia o recibe capacitación, en comparación con 1 de cada 10 niños de la misma edad. Para el 2021, alrededor de 435 millones de mujeres y niñas vivirán con menos de \$1,90 al día, lo que incluye a 47 millones empujadas a la pobreza como resultado del COVID-19. Esta Pandemia global afecta sobremanera a las personas más vulnerables y en esta situación se encuentran las niñas. La campaña mundial por la escolarización de las niñas para que se empoderen, se formen, se preparen para la vida y para dirigir el cambio se ve interrumpida por esta pandemia lo que puede llevar a una recesión importante. Ahora mismo por efecto del COVID-19, según SAVE THE CHILDREN, hay 10 millones de niñas y niños sin escolarizar. Cada vez es más difícil conseguir su retorno a las aulas, porque, aunque estas abriesen, las necesidades económicas de las familias acrecentada por la crisis, obligan a estas niñas y niños a trabajar para llevar algo de dinero a su familia y esta situación les aleja de la vuelta a las aulas. Las niñas sufren doblemente, por estar en riesgo y por ser niñas. Debemos luchar por ellas, debemos luchar por darles un futuro mejor, debemos trabajar por su empoderamiento, debemos darles recursos para mejorar sus condiciones, uno de estos recursos y de los más importantes es la educación. Desde nuestra posición privilegiada debemos exigir a los gobiernos de todo el mundo que velen por nuestras niñas, por todas, pero sobre todo por las más vulnerables. Que se retome su escolarización allá donde aún no se ha hecho, que se establezcan leyes contra los abusos a los que están sometidas y que se les proteja. Las niñas son nuestro futuro (El mundo alberga a más de 1 100 millones de niñas menores de 18 años que están preparadas para convertirse en la generación más grande de mujeres líderes, emprendedoras y promotoras del cambio que el mundo haya visto. ONU MUJERES). El lema de este año es "Mi voz, nuestro futuro en común", desde la Organización de Mujeres de la Confederación Intersindical colaboraremos en darles voz para que puedan: Vivir libres de la violencia por razón de género, [de las prácticas nocivas](#), y del [VIH y el sida](#).? Aprender nuevas habilidades para el futuro que ellas elijan.? Dirigir una generación de activistas para acelerar el cambio social. 11 de octubre 2020 Organización de Mujeres CI

Última actualización Sabado, 17 de Octubre de 2020 09:44:00